

La 'Novena', himno de solidaridad

Un concierto "organizado por jóvenes, interpretado por jóvenes y para jóvenes". El Colegio Mayor Ayete, el Orfeón Donostiarra y la Orquesta Sinfónica de Musikene llenaron el Kursaal el pasado 20 de febrero y donaron 13.000 euros a Cáritas.

22/02/2015

El Diario Vasco, patrocinador del Concierto Solidario, resaltaba unos días antes que los "universitarios del

Colegio Mayor Ayete, conscientes de la actual situación económica, han decidido no permanecer impasibles y por ello, a través de este concierto, quieren hacer una aportación para que las personas que peor lo están pasando a causa de la crisis, parados y desahuciados, puedan salir adelante".

José Ramón Aramendi, presidente de Cáritas Gipuzkoa, expresó su gratitud por el apoyo al proyecto Hotzaldi de acogida nocturna de personas sin hogar, al que se destinarán 13.000 euros recaudados en el concierto solidario que el pasado viernes llenó el auditorio del Kursaal.

Con esta iniciativa -en su octava edición-, el Colegio Mayor Ayete quiere fomentar la sensibilización en cuestiones sociales a nivel mundial que están perjudicando tanto a las sociedades llamadas del primer mundo como a las menos

desarrolladas. "Desde el Colegio Mayor Ayete pensamos que una actividad cultural como un concierto despierta nuestra sensibilidad y queremos que nos acerque interiormente a esos otros mundos que a veces, por no tenerlos en un primer plano, olvidamos", señalaron los organizadores.

El primer 'Concierto Solidario de los Jóvenes' se celebró en 2008 en la parroquia de Ayete y los organizadores contaron la pequeña orquesta madrileña 'Sinfonietta' para recabar fondos que destinaron a la ONG 'Somos Uno' apadrinada por el escritor José Luis Olaizola y dedicada a la lucha contra la prostitución infantil en Asia. «Recaudamos 3.000 euros y entonces comenzamos a soñar», recuerda el director de Formación del Colegio Mayor Ayete, Jordi Oliva. «Nos planteamos que podríamos llegar al Victoria Eugenia e incluso al Kursaal», añade.

El reto era ambicioso, pero el sueño no tardó en hacerse realidad. Hace dos años, después de tres ediciones en el Victoria Eugenia, dieron el salto al Kursaal con un 'Carmina Burana' que interpretó la Sinfónica de Musikene con la Coral de Bilbao, también en apoyo de Cáritas.

El año pasado cambiaron el formato con un concierto en la parroquia Santa María del Coro y este año han querido volver al Kursaal con el objetivo de llenar el auditorio y recaudar un mínimo de 10.000 euros que Cáritas destinará a los centros que ayudan a las personas sin hogar. El objetivo se ha superado.

Los jóvenes que han asumido la organización del evento llevan preparándolo desde el pasado mes de septiembre, con la ayuda de la Escuela de Ingenieros de la Universidad de Navarra. «Se creó un equipo liderado por Adrián Yaguno y

se han repartido tareas», explica Jordi Oliva. El trabajo se organizó como si fuera la actividad de una empresa y en una estrategia que conjuga la formación con la solidaridad. La mayor parte de los componentes del equipo son estudiantes de Ingeniería Industrial, aunque también se han apuntado alumnos de otras disciplinas universitarias.

Diario Vasco: El concierto solidario llenó el Kursaal (PDF)

Con información del Diario Vasco